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Summary

The semantic development is considered one of the most important topics of semantics
since it is a definite and natural | pf]énoména] that is cannot bepwented 6}/ any /anguage
especfa][)/ « Arabic » and the best proof on this, what is mentioned in the (lissan al-Arab)
dictionary for « Ibn manthoor (died711H) with reflected semantic development that happen for
many words starting from expandiﬂg and speﬁfmg the meaning or inverting.

Besides , Thedecline of The its progress to semantic shift is from sensational to semantic or

from sensational to the abstaract .

Keywords: Phenomenal, Deve]opment, Semantic, Dictionary, The semantic Jevelopmem‘.

Résumé

L'évolution sémantique est considéré comme un des p]LIS importants sujets dans la science
sémantique en étant un Pﬁe’noméne naturel forcé qu on ne peut éviter dans aucune fangue
spécialement ['arabe . Et la meilleure preuve sur cela c'est ce qu'on trouve dans le dictionnaire "
lissan el arrab Ili ibn mandour(T 711e). Le déve]oppement sémantique. A reflété 5eaucoup de mots
en é]argissant et spéciaﬁlsant leur sens. Et ce dont Lever ou descendre les sens. Soit le c{epfacer
d'un sensuel un autre soit de sensuel a résumé ou soit de ce transmission de abstrait vers

sensation.

Mots clés: Des phénoménes - développement- sémantique- le dictionnaire- L 'évolution sémantique.




